

EN 4 MIL CIUDADES CHECAS SE VOTARA EL DOMINGO

PRAGA, 9 UP. — El domingo 12 de junio se efectuará la última serie de elecciones municipales en Checoslovaquia, y de las tres elecciones es la que tiene la mas importante, pues lo que son ocho mil las municipalidades que elegirán sus concejales aunque solamente habrá votación en la mitad o sean cuatro mil de ellos por haberse presentado una papeleta única, o porque los ciudadanos han llegado a un entendimiento calculado a dividir la representación municipal entre los dos partidos más poderosos en las localidades referidas. Entre las co-

tres mil municipalidades que irán a las urnas el domingo las que poseen una población de nacionalidad alemana en su gran mayoría son 1.880, distribuyéndose el resto entre checos y eslovacos y las otras minorías. En las comunidades alemanas el partido de los Sudetes de Konrad Henlein es el que ha nombrado los candidatos, y entre las grandes ciudades alemanas se encuentran Trautenau, Leitmeritz, Reichersberg, Teplitz y otras. Entre los centros eslovacos el mas importante es Bratislava, ciudad natal del



HUNDIDO OTRO BARCO BRITANICO

FUE BOMBARDEADO POR AVIONES NACIONALISTAS ANOCHE.—CAZATORPEDEROS BRITANICOS LLEGARON A ALICANTE PARA INVESTIGAR LOS BOMBARDEOS

HENDAYA, 9. UP. — Despachos llegados a la frontera informan de que aviones de bombardeo nacionalistas bombardearon anoche el vapor mercante británico "Isidora" mientras se encontraba anclado en el puerto de Castellón de la Plana. Los primeros despachos indicaron que las bombas estallaron en

el cuarto de las máquinas, resultando el barco grandemente dañado, aunque no se informa de desgracias personales. Despachos posteriores afirman de que el barco se hundió completamente a causa de las averías. Las noticias de este nuevo hundimiento de un barco

mercante británico coincide con las que llegaron desde Alicante, anunciando que cazatorpederos británicos fondearon en dicho puerto para hacer una investigación de los recientes bombardeos de barcos mercantes británicos en puertos republicanos en la costa del Mediterráneo.

ENCONTRADO EL CADÁVER

Del Niño CASH

ARRESTADO EL AUTOR DE LA NOTA SOLICITANDO EL RESCATE DE 10 MIL DOLARES

CONTINUAN LOS AGENTES FEDERALES SUS PESQUISAS DESPUES DE ENCONTRAR EL CUERPO DEL NIÑO EN UN PANTANO DE MANGLE ANOCHE

Cuatro sospechosos están siendo interrogados en estos momentos y se supone que hay otros comprometidos.—El autor de la nota es hijo de un pastor de Princeton, Florida, y niega, su complicidad en el rapto-homicidio

MIAMI, Fla., 9. UP. (Flash). — Funcionarios del gobierno anunciaron esta mañana que el cadáver del niño James B. Cash hijo, de cinco años y medio de edad, raptado de su cuna en el dormitorio del segundo piso de la casa de sus padres el día 28 de mayo en la ciudad de Princeton, Florida, fue encontrado anoche en un desolado manglar de la costa. Junto con es-

te sensacional anuncio los agentes federales informaron de que ellos habían arrestado al joven Franklin Pierce McCall, de 21 años de edad, hijo de un pastor en la misma ciudad de Princeton, quien confesó ser el autor de la nota solicitando al padre del niño raptado la suma de diez mil dólares para rescatar a su hijo. La confesión de McCall se re-

Incendiado Un Barco Frances En El Puerto De Denia Por Los Franquistas

FUNCIONARIO BRITANICO Y TRES TRIPULANTES FRANCESES MUERTOS

DENIA, 9 UP. — Al arrojar las bombas incendiarias sobre el barco mercante francés Bane anoche y ametrallándolo después durante una hora, un hidroavión nacionalista causó la muerte de un funcionario del comité de no intervención que se encontraba a bordo, y la de cuatro marineros. El funcionario del comité Edward Jones, súbdito británico, lo mismo que uno de los marineros, Bulloch, mientras los otros tres tripulantes muertos eran de nacionalidad francesa.

El barco se encuentra en la rada del puerto y se cree que será una pérdida total. Informase que después de arrojar las bombas incendiarias el hidroavión voló a poca altura sobre el barco regando sus cubiertas con balas de ametralladora e impidiendo la obra de salvación y la extinción del incendio.

Además de los cinco muertos a bordo del vapor francés Bane, hubo ocho heridos, de los cuales dos se encuentran en estado de gravedad. El funcionario del comité de no intervención, Edward Jones, fué removido del barco y llevado al hospital de Gandia, donde murió en las horas de la tarde. Seis cadáveres todavía se encuentran a bordo del vapor y no pudieron ser alcanzados debido al incendio.

Además de los cinco muertos a bordo del vapor francés Bane, hubo ocho heridos, de los cuales dos se encuentran en es-

REORGANIZACION EN LAS AUTORIDADES —FRONTERIZAS

EXTREMAS ACTUACIONES DE LAS MISMAS ORIGINAN LOS INCIDENTES DE FRONTERAS

DICE ASI EL ORGANO DE PUBLICIDAD DEL OBRERISMO PANAMEÑO

Alega por eso una acción de parte de los gobiernos

Con motivo, en Panamá, de la ausencia del agente confidencial del gobierno de Costa Rica, el ministro de Gobernación, señor Fernández Rodríguez, un periódico panameño, órgano del obrerismo de ese país, declara y comenta, que

Pasa a la página SÍETE

POSPUESTA para el 22 la Recepción de Pruebas PERITALES

ES EN CUANTO A LOS INFORMES DE LA COMISION QUE FUE A INSPECCIONAR EL CURSO DEL RIO GRANDE DE TERRABA

Dimos hace unos días la noticia de que el juzgado de hacienda había dispuesto señalar el 18 del corriente mes para que los peritos que estuvieron a inspeccionar el curso del río Grande de Terraba, para dictaminar en cuanto al litigio del Estado con la Golfo Dulce Land Company. En adición a las informaciones que sobre el particular hemos venido ofreciendo damos



EL SR. ROMERO NO ERA VICECONSUL DE COSTA RICA

HABIA DEJADO DE OCUPAR ESA POSICION DESDE HACIA ALGUN TIEMPO

Esta mañana se comentaba vivamente en un corrillo el caso del señor José Francisco Romero y se daban diversas hipótesis sobre su verdadera situación como miembro de cuerpo consular costarricense.

NUESTRA INFORMACION DE AYER Nuestra amplia información, enviada a nuestro vespertino por la

Hoy Hace 50 Años La Cuestión Petrolera

VIBRACIONES DEL MINUTO

Anunciada la lectura y discusión del dictamen en la del negociado de la llamada "ley del caudruplo (autorización de emisión al Banco de La Unión) numeroso público asiste a las barras del Congreso, formado en su mayoría, por políticos, esta dista y hombres de negocios.

Asisten a la sesión 21 representantes. El dictamen, de breve redacción, recomienda acoger el proyecto del Ejecutivo, sin reformas ni modificaciones. Un silencio sepulcral de minutos, sigue a la lectura de ese documento, silencio que rompe el diputado herediano don Félix González para ejecutar la propuesta del Banco y la política del gobierno acogiendo una iniciativa de tal nocividad. El R. Jiménez Oreamuno (don Manuel de Jesús) sigue en el uso de la palabra aceptando condicionalmente, el proyecto cuya admisión —dice imponen las amargas condiciones económicas porque atraviesa el país. El R. Carazo declara que si lo que faltaban era dinero a bajo tipo de interés para el desarrollo, progreso y prosperidad de la nación, no había que hacer reflexiones acerca de donde y cómo viniera, siempre que viniera.

Cerró el debate el Rep. don Federico González con un discurso analítico del proyecto, que calificó sencillamente de monstruoso. Votado el dictamen fue aprobado por 11 votos, contra 10 que lo desecharon.

—Un señor Prethmison, portugués, pide concesión para establecer una fábrica de botones de concha-nacar. Este caso nos permite la oportunidad de un comentario. La administración Soto (de Mayo de 1885 a Mayo de 1890) fue precursora de grandes actividades industriales y comerciales que estimularon notablemente el progreso del país. Con ayuda económica del Estado el empresario don Carlos Paimi hizo ensayos para establecer la industria del gusano de seda. Para fundar una fábrica de papel, obtuvieron una concesión don Manuel V. Denigo y don José María Fernández, Ayudado por el Estado, estableció don Federico Velarde talleres para la confección de rebozos y otras telas. Don Eduardo G. Chamberlain logró realizar pruebas satisfactorias en la fabricación de sacos corrientes con materia prima nacional. Otra concesión tuvieron los señores don Pedro Manan y don Pablo Cerrá; para trabajar una fábrica de fósforos don Pedro Porrás Bolandí, al que ayudó el Estado con 2 mil pesos. En útiles preparaciones de fibras textiles, hizo exportaciones de esas materias industriales Mr. F. Willis en asociación de Mr. E. G. Chamberlain, Patentó una maquinaria de su invención y la utilizó con éxito científico para la producción de gas hidrógeno, don Ricardo

Durante muchos años ha venido siendo una incógnita el hecho de si efectivamente existe o no petróleo en nuestro subsuelo. Cuando hace ya cerca de un cuarto de siglo se habló de estos asuntos petroleros, el mundo andaba por otros rumbos diversos a los actuales, y el petróleo venía a ser algo así como el deus ex machina de las revueltas y de las guerras intestinas, a la par que de intervenciones funestas de los intereses particulares en la administración de los países.

Esos tiempos han pasado en parte, pero todavía son fuentes de discordia. México está siendo un reciente ejemplo de lo que el petróleo es aún en el mundo de los negocios.

No obstante ello y tomando en cuenta las experiencias y ejemplos de otros países, no podemos oponernos a que se analice nuestro sub-

suelo y se descubra la existencia del petróleo. Y cuando sepamos que hay petróleo debemos proceder con toda cautela en las concesiones que puedan darse a compañías extranjeras que serían las precursoras de la explotación, ya que ellas traerían el dinero necesario para ello.

Pero esto es cuestión de cuidado y previsión que dejamos en manos de los inteligentes y de los patriotas.

Por ahora lo que queremos decir es que no debemos cerrar la puerta a que se obtengan los secretos de nuestro subsuelo porque de esas profundidades puede surgir el bienestar de un pueblo como el nuestro que es trabajador y que ha atravesado por crisis muy profundas.

Todo lo que sea desarrollo cabe en nuestro territorio que resiste fácilmente un desenvolvimiento que nos lleve a constituir un país rico fuerte como corresponde a nuestros destinos.

N. Nanne. Los propietarios, costarricenses, del taller "Fundición de San José" inventaron, patentizaron y vendieron maquinarias para pulir el grano de café; una magnífica trilladora, de su invento, puso también en servicio comercial don Augusto Gallardo, máquina todavía en uso. Es constante, durante esa progresista administración, el afán de los hombres de aquella época por el procuramiento del desarrollo de nuevos elementos de riqueza y de mejoras a las condiciones de vida para los habitantes.

Engraba la moneda de plata. Al gobierno preocupa la circunstancia y en reunión privada verificada en el Palacio Presidencial, el Jefe del Estado y su Secretario de Hacienda, consultan el problema de connotados estadistas en la intención de tomar medidas en el sentido de impedir que el país quedara sin numerario por las inconvenientes consecuencias que se derivarían de esa situación. El país se regía por el sistema del bimetalismo y el dólar y demás divisas en oro, extranjeras, pagábanse con premio del 42 por ciento. Al recibir el General Soto el Gobierno ese premio era del 15 por ciento. Subía de acuerdo con la desvalorización de la moneda, desvalorización que iba acentuándose en conformidad con las emisiones de papel moneda. La balanza comercial fue siempre favorece al país durante la administración Soto. En esto los números hablan más claro que las palabras: en su primer año de administración las importaciones fueron por valor de 2.166.074 pesos contra 6.615.410 pesos al entregar el gobierno en 1890 y las exportaciones, en esos mismos años de 2.431.633 pesos en 1885 y de 10.679.175 pesos en 1890. En resumen; que aquellos prominentes estadistas aconsejaron al gobierno que tales problemas se resolvían con la mayor riqueza promovida por la produc-

ción la que, por si, traería la valorización de la moneda, esto unido a la total restricción en las emisiones, pero nunca por procedimientos restrictivos ocasionales o antojadizos. Las cosas quedaron como estaban,

El gobernador de Cartago don Francisco J. Oreamuno informa al gobierno haber puesto en libertad a sesenta de los "levantiscos" inmigrantes italianos, trabajadores del Ferrocarril al Atlántico, que sin motivo justificado alguno habían provocado sublevaciones en los campamentos de Juan Viñas y Paraiso, penándolos con multas de 50 pesos y advirtiéndoles que de reincidir en esos escándalos los trataría con "mano de hierro" lo que estaba dispuesto a hacer, sencillamente por que toda tolerancia nociva al avance

y buen orden en los trabajos del ferrocarril, merecía el castigo que le infligiera el gobierno. Informa además que más don Francisco que en presencia de nuevos desmanes, el señor Oreamuno había armado de sendos machetes a trabajadores nacionales, ganizándolos en guardias permanentes, casos precisos y que de esta disposición había obtenido opimos resultados por el temor que había infundido al ánimo de los "europeos y negros" las armas blancas.

El mismo Gobernador Sr. Oreamuno, comunica: "Listos para ser colocados están los 200 postes de madera para el servicio del alumbrado eléctrico, beneficios de progreso del que principiaremos a beneficiar los cartagineses a partir de Enero del año entrante, primeramente. Ya he señalado a los señores que se encargan de la obra." —Pasa a la página...

QUISICOSAS...

El presupuesto ha sido aumentado en cuatro millones. Menos mal que no fueron más...

Porque las tendencias fueron a gastar muchos más sin contar con los de la United.

Signe el conflicto del Chaco. Y va a resultar lo que dijo el diplomático español: Una chacotada.

A falta de pan, buenas son tortas.

Un colega de la mañana está bu propuesto publicar algo de Lerroux y lo consiguió...

Pero es un artículo de asuntos de tejas arriba... A falta de pan, buenas son tortas.

Desde hace un cuarto de siglo Santa Cruz está en esperas de un hospital.

Y esperará sentada Santa Cruz.

Se fundará una oficina para incrementar la producción ganadera.

Eso en una oficina no resulta bien. Tal vez sería mejor tenernos y vacas.

Perú y Ecuador niegan que se vayan a declarar la guerra. Tampoco se la han declarado el Japón y China y ya han muerto algo más de un millón de chinitos combatientes.

Esa es la moda.

En agosto, o setiembre reasumirá sesiones la comisión mediadora...

Y como se reasumen sesiones?

Es un pequeño misterio que se necesita explicar.

MOMENTO INTERNACIONAL EL CONFLICTO DEL CHACO

Se abrigan temores de que el conflicto del Chaco no sea definitivamente zanjado, sino que ambos países, Bolivia y Paraguay, puedan volver a las andadas, una nueva guerra, un nuevo sacrificio. Y esto está sucediendo en los precisos momentos en que se está hablando de una liga de naciones americanas que habría de dirimir todos los conflictos de otros países por los caminos fraternales del arbitraje.

Pareciera entonces que en realidad es preciso una acción efectiva de los países del continente para que la idea se condense en una realidad que evite a todo trance conflictos futuros.

No sería ya explicable en estos momentos que dos naciones americanas tuvieran guerras, compitiendo de este modo con los viejos continentes en donde hay conflictos raciales y de posesiones territoriales.

En la América no existen esos conflictos. Somos una raza de una misma raza en lo que se refiere al continente latinoamericano. No tenemos problemas más que de simples líneas fronterizas que poco debieran servir para ir a las matanzas fratricidas.

Y este ideal de la liga de naciones de América ha sido ampliamente comentado por grandes internacionalistas. Todos los gobiernos creen que debe existir.

Pues bien, que se vaya a la realización. Hace poco hemos tenido aquí en Costa Rica la más hermosa experiencia de Nicaragua y Honduras en que ha bastado un pacto de caballeros para contener los impulsos bélicos que habían brotado de un modo incontenible al parecer.

Ahora el resto será cuestión de trámites, cuestión de procedimiento. Pero no será cuestión de guerra ni de que Centro América se lance a esas aventuras.

Igual cosa puede perfectamente ser una norma de latido americano, ya que como hemos dicho son pueblos que no tienen conflictos de otra índole.

"AVENTUREROS DEL AIRE"



SERAN EVITADOS LOS DEBATES SOBRE MATERIAS RELIGIOSAS

Se considera que aun con compromisos firmados el envío del proyecto de ley fundamental se prestaría para esos debates

En tal virtud consideran diputados de mayoría que no procede la discusión de ese proyecto

Todavía ayer tarde era un enigma para los congresistas la última impresión del Ejecutivo en lo del caso del étiro del conocimiento de la Cámara del proyecto para la Ley General de Educación Pública, puesto que se insistió en anunciar que volverá a ser enviada al Congreso, lo que, por ciertas consideraciones políticas de peso, no ponen en duda prestigiosos diputados del sector de mayorías, como es, por ejemplo, el Sr. Martín, que no hace reservas en manifestar sus impresiones, en la consideración de no ser esta oportunidad para dar pie a debates sobre materias religiosas que perfectamente pueden degenerar en discusiones políticas de carácter partidaristas, inconvenientes, en todo sentido, a multitud de intereses nacionales de superior estimación. En esto no valdrían compromisos de disciplina ni entendimientos

ORDEN DE RESERVAR LAS EXISTENCIAS DE CAFE DE C. R. EN LOS MERCADOS INGLESES

PROCEDEN ASI VARIOS CAFETALEROS EN VISTA DE LA SITUACION DEL MERCADO

Se trata de ponerlas a la venta una vez que haya pasado el abarrotamiento de dichos mercados.—Recibidas hoy importantes noticias cablegráficas sobre el particular

Hemos tenido ayer, a la vista, un documento de importancia: un cable de Londres informando de ventas de cafés de Tres Ríos a 55 chelines. Desde la iniciación de la cosecha, siempre fué pesimista la impresión de los beneficiadores y exportadores en estos negocios, pero no tanto hasta suponer que el precio de los buenos cafés baja en la proporción sorprendente que ha bajado.

Quienes de los exportadores aún tienen importantes existencias de esas clases de cafés en Londres, algunos han investigado so-

bre fletes y condiciones para reembarques a los Estados Unidos, encontrándose en que las circunstancias no les favorecen por los nuevos gastos, gastos de casi un dólar por quintal, que a como están también los mercados norteamericanos, no los soportaría el prevadas a Londres acerca de los factores que producen esa tan sensible desnivelación en el precio del café, contestándose, laconicamente: Por efectos naturales del mercado frente a una situación difusa y desorientada; por el abarrotamiento del producto y la máxima oferta. Evidentemente, el mercado londinense ha sido imprudentemente recargado con cafés de Costa Rica.

Saber que de otros exportadores que han ordenado a sus agentes vendedores en Londres reservar

sus existencias para mejorar oportunidades. Un error. Si con exportaciones de café en menor cantidad a la exportada de esta vez han habido sobrantes de un año para otro, es de estimar, por lo menos de presumir, que con mayor razón el fenómeno se repita de esta vez, y no resulta procedimiento de buen negocio el del congelamiento de un producto que aún en bodega y bien cuidado está expuesto a descomposiciones

Ayer debieron efectuarse en Londres ventas de café en subasta pública. También hoy, jueves y los exportadores esperan con ansias informaciones sobre ventas para conocer de verdad y a fondo la situación del mercado. Mañana se recibirán esas informaciones.

Un capítulo arrancado al corazón de la jungla americana

YO FUÍ Compañero de Sandino

Blanca, sentada junto a mi imovisado lecho fue desgranando no sé palabras:

—Lo menos importante es saber que de ha nacido uno. Lo esencial es vivir. Saber dónde vive una y cómo. Lo demás son zarandajas. Esta ha sido mi manera de pensar siempre. Mi padre decía que la mujer debe cuidarse sola y además, debe ser útil alguna vez en la vida. Yo siempre trabajé a brazo partido. Muy pequeña salí de mi hogar. Fuime con un hombre. Desparecido éste por habérselo tragado la montaña, tuve voluntad para guir sola el combate con la vida. Así estuve ocho años. Después fui a Managua. Ahí logré colocarme en una casa rica. Trabajé fuerte. Nunca me arredró el trabajo. Pero ahí aprendí dos cosas: la injusticia cunde por el mundo y se ensaña contra el débil; y cuando este mal se halla en la orden del día, los de abajo debemos estar de sacudir ese yugo, porque los masas saben hacerse justicia y reparar los males que les hacen los poderosos. Laborando en casa de ese alto empleado del gobierno moncadista, pude darme una vez, en una conversación que mantenían en la biblioteca del señor varios altos personajes del gobierno y enviados de columna intervencionista, que tratada de obtener una gran venta con la compra de armamentos americanos. Si se llegaba al trato mi or ganaría una fantástica suma de dólares que le permitiría dejar

HOY: SANDINO, EL HEROE QUE HIZO LUZ EN LA MENTE DE SUS SOLDADOS.—LA HISTORIA DE AMOR DE DOÑA BLANCA

Y ASI ANALIZA SU HISTORIA DE SOLDADO INOCENTE ORDAÑEZ: HABIA APRENDIDO A DEFENDER MI PATRIA, LA INTEGRIDAD DE MI SUELO.—AHORA SOY POSEEDOR DE UNA FINCA.—NO LA VENDERE, NO IMPORTA QUE MIS COMPAÑEROS VENDAN TODO EL TERRITORIO: NO IMPORTA QUE SOLO MI FINCA SEA LA UNICA QUE LLEGUE A POSEER UN COSTARRICENSE, O UN CENTROAMERICANO

el país y vivir holgadamente en el extranjero. Yo oí todo eso. Yo que era empleada que ganaba cinco córdobas por un mes de trabajo continuo. Pensé que ese dinero quemaba mis manos. Cierito que me lo ganaba bregando duro. Pero era dinero espúreo. Adquirido en mala forma, con el sacrificio de las vidas de los demás nicaraguenses. Yo sentí indignación ante ese hombre que aparentaba ser un bondadoso y gran señor. Un honrado como tantos que a diario vemos. Desde entonces detesté de esa casa. Yo tenía aversión a todo lo que fuera contra la soberanía del país. Me pareció indigno que un hombre inteligente y de buena posición estuviera con el alma tan podrida. Pensé que así debían estar también muchos de los hombres que nos gobernaban. Por eso me dispuse a ir contra el régimen que se había impuesto tras de haber pasado el nefasto Adolfo Díaz. Una mujer, no por tal, debe perder su condición de ciudadana. Y el verdadero ciudadano, debe abominar de los traidores. Mas me indignaba ver a diario en los periódicos las loas y alabanzas a mi patrón y al gobernante y a cuanto títere con cabeza aparecía en el escenario de la vida nacional. Cuando un día día a entender algo, se me echó de mi cargo. Yo lo agradeí. Era preferible morder el polvo de la miseria a seguir siendo servidora de un entreguista.

Ya en la calle, vagando sin saber hacia dónde, un día cayó en mis manos un periódico en que se narraba la odisea de un grupo de patriotas que luchaban encarnizadamente

los bucaneros. Fue una verdadera casualidad llegar a conseguir ese periódico. Sabido es que solamente a hurtadillas podía circular cualquier cosa que favoreciera a los alzados en armas. Los hombres de pro, sabes bien, siempre tienen un criterio unilateral. Ellos. Ellos. Ellos. Solamente ellos en el plano de la actualidad. Solo ellos tienen derecho a hablar, a todo. El pueblo no cuenta para ellos, a no ser que se convierta en carnero que salte a su alrededor. Por eso la figura de Sandino cobraba para mí un relieve enorme. La de Sandino y la de sus hombres. Yo recuerdo a mi padre:

“Hay que ser útiles alguna vez a nuestros semejantes”.

Por eso me enrolé en las filas sandinistas. Soy de ustedes. Mi historia de amor es ésta. ¿Rara, verdad?”

EL CAMPO LO NECESITAN LOS HERIDOS

La historia de amor que díjome Blanca que me iba a contar, me defraudó. Todos tenemos una idea distinta de esto. Blanca, como usted dice, era una mujer superior. Un espíritu selecto no obstante a caer de instrucción. Sin alardear de saber, era más patriota que muchos hombres que alardean de serlo generalmente por calculado interés.

Blanca seguía atendiéndome con gran solicitud. Prácticamente yo estaba con mi salud recuperada. Por eso fue que cuando llegaron con unos nuevos heridos, mi primera actitud fue levantarme de mi

heridos. Yo en cambio, podía ir ya de nuevo a la brega; yo nopía ya ir a jugarle la vida. Y así fue.

LISTO PARA LA LUCHA

A fines de noviembre de ese primer año de lucha, cuando entraba yo al sexto mes de acompañar a los sandinistas, me dispuse a saludar al jefe Sandino, tenía bien arraigado su cariño para con nosotros. De su magnanimidad no se han dicho muchas cosas que digamos. Cuando me presenté y le manifesté estar presto a la lucha, me habló.

UNA CONVERSACION CON SANDINO

Era la ocasión propicia para conversar largo y tendido. El jefe me autorizaba a ello. Yo le conté algunos episodios de mi vida. El en cambio me habló de sus propósitos. Me informó que entre la nutrida correspondencia que se le enviaba desde Tegucigalpa, había varias cartas en las que se le indicaba la necesidad de que fuera a México, donde se había formado un grupo considerable de amigos de la causa y al propio tiempo por una cuestión puramente de consecuencia ideológica en las esferas oficiales se le apoyaba. México vigilante siempre, estaba atento a servir la causa de la liberación. El General no me pidió consejo. El sabía la actitud que era preciso adoptar. Pero me pareció un caso singular el de un jefe supremo de una causa que confiara a un servidor desinteresado sus propósitos.

SEÑORA

Si desea arreglar su calzada y quedar satisfecha con la reparación, envíelos a la zapatería Pinead, frente al Teatro Adela. Tel. 4624

de Gamalero tenían una razón de ser. Por otra parte, me había subyugado verdaderamente la forma de expresarse de Blanca acerca de los problemas de su patria. Cierito que ya había desaparecido la causa que me impulsó a la revolución, pero ahora estaba convencido de que era preciso permanecer en ella. Ya no pensaba solamente en el caso de Nicaragua. Pensé también en mi Guanacaste, digo, en Costa Rica y en el resto de Centro América, débil y desunida. Me había dado cuenta del por qué esos hombres peleaban como leones y se encaramaban a un poder mil veces mayor. Sandino me acabó de convencer. La conversación con él me fortaleció. Me hizo ser hombre de ideas.

Ahora no importa que usted, amigo, me encuentre aquí picando leña en plena montaña, alejado de las ciudades. Yo compré esta finca. La mantendré toda la vida. Haré el propio de que pase a manos que no la entreguen. Que no la vendan a los extranjeros. Hoy día tengo la seguridad de que las monedas más o menos relucientes no me tientan. Tengo conciencia de mí mismo y si otros se empeñan en entregar el país, no podrán, mientras ya viva, entregar mi pedazo de tierra. No importa que solo esta finca siga siendo de un costarricense.

Tal fue la lección que me dejaron mis seis meses en la guerra con Sandino”.

Y así terminó su relato el ex-miliciano a quien nunca se hará una estatua ni recordarán los nuevos patriotas que asesinaron a los hombres que lucharon por la liberación istmeña.

JOSE ANTONIO ZAVALA
1938.

oy hace...
ene de la pág. DOS)

capataces de la empresa donde deben de ser colocados esos postes y mañana se iniciarán los trabajos en ese sentido. Al mismo tiempo me es placentero en formar al superior de que han quedado terminados los cimienos para el edificio del Hospital de Huérfanos en lo que se ha gastado 2270 pesos.

SEGUNDO GRAN CONCURSO



de 1938

que se jugará el 17 de Julio próximo.

La Republic Tobacco Company

PAGARA



Q. S. 153.00



en premios en efectivo

α los fumadores de los CIGARRILLOS
FAVORITOS de los COSTARRICENSES

54.000 ACCIONES

54.000 PREMIOS

Todos los Cupones tienen valor!!



HEREDIANOS Y ORIONES MAÑANA EN EL FRONTON

LIDIA SE RETIRA DEL BASKET-BALL

Lidia Vargas, la maravillosa basket ballista que tantos triunfos ha proporcionado al deportismo nacional y que en todas sus actuaciones ha destacado como de las mejores, jugando siempre con inmenso entusiasmo y poniendo en práctica sus múltiples conocimientos en el basket ball, ha resuelto retirarse de ese deporte. El informe nos fué suministrado en la mañana de hoy. Lidia ha expresado su determinación de no jugar más, pero no ha expuesto los motivos que tiene para adoptar esa actitud. Nos extraña, porque procede así precisamente cuando más está jugando y cuando es una estrella del basket ballismo nacional. En la noche del martes actuó en forma sobresaliente defendiendo los colores de su club,



La Libertad, al que, con su brillante actuación, proporcionó un nuevo y resonante triunfo. Y después del juego, que tuvimos el gusto de conversar con ella, la vimos muy entusiasmada por la victoria. Pero fuimos enterados de que la distinguida deportista estaba molesta por las intemperancias de ciertos elementos que no tienen otra misión entre el deportismo que la de criticar

hasta burlarse de los que actúan en esos encuentros de basket ball. Se nos dió el nombre de algunos elementos, algunos por cierto, jugadores federados—y como es natural censuramos esos proceder que desdichan mucho del espíritu deportivo. Pero no imaginamos que como consecuencia de esos malos procedimientos se produjera la actitud de Lidia. Nosotros no estamos de acuerdo con su determinación, como estamos seguros no lo estará el deportismo, y por este medio instamos a la maravillosa basket ballista a que se siga actuando en el basket ball. Esperamos que Lidia habrá de recapacitar, y que la seguiremos viendo actuar en el frontón en la forma maravillosa con que lo hace.

EN EL FEMENINO SE ENFRENTARÁN LOS EQUIPOS DE ORION Y UNION

GRAN ENTUSIASMO HAN DESPERTADO ESOS DOS ENCUENTROS DE BASKET BALL

El vencedor del juego masculino empató con la Gimnástica el primer lugar de las competencias trofeo Aguila.—Y el femenino mantiene el segundo lugar de las competencias Minerva

Para mañana en la noche en el Fronton Jai Alai el programa deportivo es muy interesante. Como preliminar jugarán a las siete y media de la noche, los equipos Orión y Oratorio, de segundas divisiones. A las ocho se enfrentaran en competencias por el trofeo Minerva, las primeras divisiones femeninas de Orión y Unión. Con el Unión alinearán: Lidia Tanzi, Elsie Fonseca, Flor de María Herrera, Billu Bonilla, Nani Herrera, Georgina Zamora y Florjita Quiñones. Con el Orión alinearán: Violeta Mesén, Teresa Valverde, Hilda Castro, Blanca Rosa Venegas, María Julia Mendoza, Lia Matamoros, Mercedes Arias, Tina Bonilla y Colomba Chavarria. A las nueve de la noche, y en juego de las competen-

cias Cerveza Aguila, se enfrentarán los primeros equipos de Herediano y Orión. En este el juego con el que se completan los de la primera vuelta; el primer lugar lo ocupa la Sociedad Gimnástica Española; el que gane en el juego de esta noche entre Heredia y Orión en el que logra empatar con la Gimnástica el primer lugar. En cuanto a las competencias femeninas, el vencedor del juego Orión - Unión asegura el segundo lugar en dichas competencias ya que en el primero, como es sabido, va el primer equipo del Club Sport La Libertad. De allí la importancia de los dos encuentros de basket ball la noche de mañana en el Fronton Jai Alai.

El Gran Festival Deportivo DEL DOMINGO EN EL ESTADIO

TAMBIEN ALGUNOS DE BEISBOL Y DE BASKET BALL QUE HAN OFRECIDO SU COOPERACION.—EN PRIMER ENCUENTRO DEL CAMPEONATO NACIONAL DE PRIMERAS SE ENFRENTARÁN, TAL COMO HABIAMOS INFORMADO, LA LIBERTAD Y ORION

DESFILARAN TODOS LOS EQUIPOS INSCRITOS EN EL CAMPEONATO NACIONAL DE FUTBOL

Como lo hemos venido informando el domingo se inician los juegos del campeonato nacional de fútbol de primeras divisiones enfrentándose Libertad y Orión. Y con tal motivo habrá un gran desfile deportivo organizado por la Fe-

deración Nacional de Fútbol. Tomarán parte todos los equipos inscritos en la Federación en las categorías de primera, segunda y tercera divisiones, y también equipos de basket ball y de beisbol, que

han ofrecido su cooperación para esa interesante fiesta deportiva, que promete resultar muy lucida, tal como son los propósitos de la Federación Nacional de Fútbol. En cuanto al juego de fútbol los dos clubs presentarán en los equipos a sus mejores elementos, actuando con los libertos Goldoni, que había dejado de jugar fútbol. Será éste uno de los mejores encuentros del campeonato nacional de fútbol.

FUSILADOS DOS REPUBLICANOS EN LA LINEA POR EJERCER EL ESPIONAJE

GIBRALTAR, 8. — (Especial para LA TRIBUNA). — No ticias traídas a estabese naval por viajeros procedentes de La Línea afirman que hoy fueron fusilados dos republicanos acusados de haber ejercido el espionaje. Estos rumores se toman en Gibraltar con la acostumbrada reserva.

GIMNASTICA Y TRES RIOS JUEGAN EL DOMINGO EN MORAVIA

Es para resolver la serie de desempate en disputa del trofeo Colonia Española.—Cada uno de los equipos ha ganado un encuentro

En la ciudad de Moravia jugarán el domingo en la mañana las primeras divisiones de la Gimnástica y del Unión de Tres Ríos. El juego es el tercero de fué empatado entre dichos equipos una serie de tres para resolver el trofeo Colonia Española, que pos. En el primer encuentro

en la Sabana ganó la Gimnástica, y el otro lo ganó el Unión, jugado en Tres Ríos. Para el del domingo, que se jugará después del desfile, se presentarán completos los dos equipos, por lo que habrá de resultar muy interesante.

GOLD SMITH Y COSTA RICA JUEGAN EL DOMINGO BEISBOL

EL JUEGO SERA EN PLAZA GONZALEZ VIQUEZ.—EN DICHO ENCUENTRO HACE SU DEBUT EN EL CAMPEONATO EL GOLD SMITH

Tal como lo informa en su edición de hoy nuestro colega LA TRIBUNA, el domingo próximo en el diamante oficial de la Plaza González Viquez se enfrentarán las primeras divisiones del Gold Smith y del Costa Rica en juego del campeonato nacional de primeras divisiones. El Gold Smith hace su debut en este campeonato y se presentará con muy buenos elementos pues forma una de los

mejores equipos de beisbol. El juego será en Plaza González Viquez en vista de que en el Estadio es el desfile deportivo organizado por la Federación Nacional de futbol con motivo de la inauguración del campeonato. Entre la afición existe mucho entusiasmo por ese encuentro pues se conoce la buena integración de los equipos a los que corresponderá jugar.

ATROPELLADO UN ANCIANO POR UN TRANVIA

SUFRIÓ FUERTES GOLPES Y FUE INTERNADO AL HOSPITAL

Anoche a las 20 horas fue seriamente atropellado por el tranvía de la línea a Guadalupe el anciano don José Guerrero Estrada quien resultó con gravísimas heridas. El accidente sucedió cuando el señor Guerrero se dirigía hacia su casa en San Francisco de Guadalupe por la vía férrea que va a Alajuela. Al llegar al puente del tranvía de Guadalupe, se dispuso a subir las gradas que hay ahí, en el momento en que pasaba el tranvía con Dirección a Guadalupe. A causa de la obscuridad de la noche el motorista

no pudo ver al señor Guerrero, y el cual quedó por espacio de una hora tendido en el suelo sin conocimiento, y con una seria hemorragia. Después fue recogido por dos desconocidos que lo condujeron rápidamente al hospital San Juan de Dios. Presenta 4 fracturas de la pierna izquierda, contusión del hombro izquierdo, herida contusa en la mano izquierda y frente. Fué atendido por el doctor García. La herida de la mano izquierda es delicadísima y se puede decir más bien que la tiene destrozada (la mano).

Anúnciese en NOVEDADES

FORMULACION del nuevo CONTRATO DE LA FEDERACION Y EL ESTADIO

En sesión extraordinaria de hoy proseguirá la discusión con tal objeto

Será entre la federación, los representantes de los clubs y el administrador del Estadio.— LA TRIBUNA informó de las condiciones fundamentales planteadas por los representantes

Informó LA TRIBUNA en una de sus anteriores ediciones de su sección deportiva, de las bases fundamentales propuestas por los representantes de los clubs federados de primera división para la formulación del nuevo contrato con la administración del Estadio. Como se informó se propuso variar el siste-

ma de los porcentajes con el objeto de que los clubs deriven mayor utilidad. Como la discusión no se continuó se dispuso proseguirla esta noche con la asistencia de los representantes de los clubs interesados, los miembros de la Federación y el administrador del estadio, pues el representante del Herediano

sugirió que se le invitara para esa discusión con el objeto de expedir la tramitación del asunto. La sesión, pues, será de mucha importancia porque los representantes indicarán importantes sugerencias que tienden a introducirse en dicho contrato que surtirán efectos para el campeonato nacional de futbol.

AUMENTA LA RAPIDEZ DEL AVANCE NACIONALISTA EN LEVANTE

MIENTRAS ARANDA SEA CERCA AL EMPALME DE LOS CAMINOS QUE CONDUCEN A CASTELLÓN, VARELA CONTINUA LA PRESION EN LA VECINDAD DE PUEBLA DE VALVERDE

También en el camino de Camarena avanzan los nacionalistas y tomaron varias alturas

ZARAGOZA, 9 UP. — Los despachos recibidos en la hora de la mañana desde el frente de Castellón informan que las tropas del general Aranda progresan a lo largo de la costa, y que la vanguardia de su ejército se acerca al empalme de los caminos que conducen a Castellón de la Plana, o sea en la vecindad de Iafoya y Alcore, pasando por el pueblo de Useras. Entre tanto las fuerzas del general Varela en el sector de Teruel se han apoderado de varias posiciones republicanas en las alturas que rodean Puebla de Valverde, y también en el camino que conduce a Camarena de la Montaña, donde se encuentra la mas fuerte de las líneas defensivas republicanas que impiden el avance nacionalista en dirección de Sagunto y el Mediterráneo. Numerosos escuadrones de aviones de bombardeo participan en el bombardeo de las posiciones enemigas, y la artillería pesada reanudó sus bombardeos con el mejoramiento del tiempo en el sector de Teruel.

OTRO BARCO BOMBARDEADO A LA ALTURA DE BE-

NICASIM

MADRID, 9 FLASH. — Un tercer barco mercante, cuyo nombre se ignora en estos momentos, fué alcanzado por las bombas de la aviación nacionalista, informándose que doce de los tripulantes resultaron muertos y diecinueve heridos.

NUEVO BOMBARDEO DEL PUERTO DE ALICANTE ANUNCIO MADRID

MADRID, 9. — Despachos recibidos de Alicante en las horas de la madrugada informan que dicho puerto fué atacado nuevamente por la aviación nacionalista anoche, sin que hubiere detalles acerca del bombardeo hasta ahora.

EL REY JORGE ENCABEZO UN DESFILE DE SUS TROPAS ESTA MAÑANA

LONDRES, 9 INS. — El rey Jorge VI encabezó esta mañana un brillante desfile de las tropas de la guardia real, las que marcharon desde el palacio de Buckingham hasta la parada de las Guardias a Caballo (Horse Guards Parade) para la ceremonia anual del saludo a la bandera, ceremonia que representa la observancia oficial del cuadragésimo tercer cumpleaños de Su Majestad. Una enorme muchedumbre se aglomeró a lo largo de la ruta del desfile y las brigadas de embulancias informaron que más de 300 personas fueron tratadas por ellos duran-

te la ceremonia, desmayando muchas mujeres por haber esperado durante horas en algún lugar ventajoso para que pasara el desfile.

MOVIMIENTO DE Hospital

Día 8 de Junio	
Entradas	69
Salidas	54
Entradas Cia. Bananera	3
Salidas Cia. Bananera	2
Accidentados	8
Hospitalizados	1200
Defunciones: Ramón Rojas Cambronero.	

Encontrado el cadáver...

—VIENE de la Página Primera

fiere exclusivamente a la redacción de la nota pidiendo el dinero del rescate, y el joven niega firmemente haber participado en el rapto o en el asesinato del niño. Sin embargo, los agentes federales están siguiendo la pista de los criminales de acuerdo con las declaraciones hechas por McCall, y en la actualidad se están haciendo interrogatorios de cuatro individuos que se encuentran encarcelados en la prisión local de Miami. El jefe del departamento federal de justicia, J. Edgar Hoover, anunció de que posiblemente se encontrarán otras personas implicadas en este horrendo crimen.

ENCONTRADO INTACTO EL RESCATE DE DIEZ MIL DOLARES

PRINCETON, 9 UP FLASH. — Toda la suma de diez mil dólares pagada por James B. Cash a los secuestradores por el rescate de su único hijo fué descubierto en un frutal, situado a una milla de distancia donde se encontró el cadáver del niño raptado. El dinero había sido enterrado debajo de un árbol,

bol, y se dice que la caja de cartón de zapatos en que el padre del niño llevaba el rescate fué encontrada deshecha debajo de una piedra frente a la residencia del suegro del joven McCall. Informase que los padres del niño raptado rehusaron inpeccionar el cadáver de este debido al estado de descomposición en que se encontró.

MCCALL SE ENCUENTRA ARRESTADO DESDE EL SABADO

MIAMI, 9 UP. — Informes no confirmados dicen que el autor de la nota del rescate, Franklin Pierce McCall, fué arrestado el sábado pasado, y las autoridades que investigan el crimen se abstuvieron de dar noticias sobre este acontecimiento para no entorpecer sus labores para dar con el resto de los perpetradores del crimen. McCall es hombre de estatura baja y apenas trabajaba parte del tiempo. A veces conducía un camión que era propiedad de su suegro. Se dice que fué el quien condujo a los agentes federales al lugar donde se encontró el cuerpo inánime del niño raptado.

Envenenóse anoche...

—VIENE de la Página Primera

científica de los galenos que la atendían, no había salvación posible. La pobre muchacha sufría mucho, no obstante haberle sido aplicada algunas inyecciones de morfina. No hablaba, ni entendía. Su situación era verdaderamente desesperante.

Se nos informó se llamaba Esperanza, de 36 años de edad, obrera. Ser persona de buenos antecedentes, honorable, seria y trabajadora, conducida a la desgracia por sentimientos pasionales mal reprimidos; en una palabra otra víctima del amor. Entregada al torbellino de un fuerte cariño amoroso mal correspondido, y sobre ella se jela en su hogar por una si-

tuación de pobreza bastante aguda, Esperanza se desesperó al extremo de perder el buen juicio tomando anoche la porción de ácido nítrico que la tiene a las puertas de la Eternidad.

La ciencia, háse preocupado extremadamente por poner esta vida fuera de peligro, acudiendo al máximo de recursos, ya que, la joven al sentir en los primeros instantes los efectos mortíferos del veneno, pedía salvación a gritos, habiendo, por último, recibido resignadamente el sacramento de la extrema unción. Falleció a las ocho y media de la mañana de hoy, según el informe que nos fué suministrado en el Hospital.

El Sr. Rome...

—VIENE de la Página Primera

UNITED PRESS, fue la primera que recibió el público costarricense sobre la decisión del alto tribunal que condenara al señor Romero a treinta años de prisión, como conmutación de la pena de muerte.

NO ES VICE-CONSUL

Nuestros reporteros lograron enterarse de un dato de importancia en el presente momento: el señor Romero, no era ya vice-cónsul de nuestro país en Barcelona. La noticia que llegó a nosotros procede de fuente insospechable. Según parece de un estudio realizado en Relaciones Exteriores, se llegó este aserto a comprobar.

CIUDADANO ESPAÑOL

Aunque el señor Romero nació en Costa Rica, no es ciudadano costarricense, toda vez que optó por la ciudadanía de su señor padre, la española. Hijo de español y de madre costarricense, el señor José Francisco Romero Sánchez marchó muy pequeño hacia la patria de su padre. En esta capital tiene varios familiares. Fue uno de ellos, el señor Ernesto Borbón, quien se dirigió, como lo informáramos hace unos días, al licenciado Garrido Canabal para que éste indicara al ministro de México en Barcelona, profesor Lucio que interviniera para rescatar de la pena de muerte al señor Romero.

A discusión...

—VIENE de la Página Primera

ciones exteriores Lic. don Manuel Francisco Jiménez Ortiz y el Lic. don Carlos Brenes, de grata memoria. De acuerdo con lo que le erraron investigar los reporteros de NOVEDADES, la discusión debe iniciarse probablemente el miércoles de la semana entrante, a más tardar.

Como se sabe, es Costa Rica uno de los pocos países que no han ratificado ese convenio, sobre el que tanto se ha venido hablando.

ESTUDIANTES HISPANOAMERICANOS PODRAN ESTUDIAR EN WESTPOINT Y ANNAPOLIS

EL SECRETARIO HULL APOYA UNA LEY EN ESTE SENTIDO LA QUE TAMBIEN CUENTA CON LA APROBACION DEL PRESIDENTE ROOSEVELT

También las otras escuelas del gobierno norteamericano estarán a la disposición de estudiantes latinoamericanos

WASHINGTON, 8. — UP. — El comité de relaciones exteriores del senado votó en favor del proyecto de ley que autorizará que estudiantes de todas las repúblicas americanas puedan visitar las academias de Westpoint y Annapolis como también otras escuelas e instituciones del gobierno norteamericano. El presidente del comité,

senador Pittman, declaró que Alemania e Italia están ofreciendo educación y entrenamiento militares a los oficiales suramericanos, y recomendó que las academias norteamericanas y sus escuelas de aviación sean puestas a la disposición de los estudiantes del hemisferio occidental. La entrada a Westpoint o Annapolis será limitado a un estudiante de cada país a la vez, y el senador Pittman dijo que lo principal era que los estudiantes de aviación pudieran ser entrenados lo más pronto posible. El presidente Roosevelt se ha expresado de un modo definitivo en favor de este ley, y el secretario de estado Cordell Hull escribió una carta al comité en la que expresa la opinión de que la ley "está en un todo de acuerdo con la política del departamento de Estado para poner en vigencia un amplio programa de cooperación con las repúblicas americanas. Esa cooperación, estoy seguro, es un factor de suma importancia en las relaciones extranjeras de nuestro país y sólo podrá tener resultados beneficiosos para los intereses y el bienestar norteamericano y de las otras repúblicas americanas. Muchos otros gobiernos extranjeros ofrecen a los ciudadanos de las repúblicas americanas muy extensas facilidades para estudios y entrenamiento en un campo amplísimo de asignaturas, inclusive entrenamiento militar y naval. Me parece muy deseable que los Estados Unidos, los que mantienen muy estrechas relaciones y una comunidad de intereses para con las otras repúblicas de este hemisferio, debían tomar medidas que promuevan conducir hacia una cooperación más intensa entre los países americanos".

En 4 mil...

—VIENE de la Página Primera

padre Hlinka, donde los autonomistas eslovacos harán un tremendo esfuerzo por imponerse a los checos. En vista de la tremenda manifestación de los autonomistas el domingo pasado y la falta absoluta de progreso en las negociaciones entre el gobierno checo y los alemanes Sudetes de Henlein, se espera el resultado final de las elecciones con ansiedad, puesto que una votación fuerte de los autonomistas pudiera ser motivo para nuevas demandas de parte de estos dos partidos opuestos al gobierno checo. Entre tanto el gobierno no está tomando precauciones especiales para asegurar el orden en los centros de votación, y por todos los preparativos que se hacen se teme que puedan ocurrir manifestaciones hostiles.

"LA ZANDUNGA" el taquillazo del año. — Todos dicen: vamos al RAVENTOS que es EL MEJOR

Sabe usted por qué es que todo el mundo habla del Raventos y de LA ZANDUNGA? Porque el próximo domingo se estrena la mejor película que se ha filmado en español, en el mejor teatro de Costa Rica. LA ZANDUNGA, tenía que ser exhibida en el RAVENTOS, porque solamente en los grandes teatros de la América, ha sido exhibida. Los únicos tres teatros donde ha sido exhibida LA ZANDUNGA son: EL ALAMEDA de México, el mejor de la América Latina, el Teatro Chino de Los Angeles, Cal., y ahora que se va a estrenar en el mejor de Costa Rica: el RAVENTOS. LA ZANDUNGA ha hecho furor y es el comentario en todos los países de habla hispana, porque es lo mejor y más perfecto que producido el cine en español. LA ZANDUNGA es el más legítimo triunfo de la famosa estrella Lupe Vélez, flor de tentación, que reparte sus caricias entre los galanes de los distintos barrios. Estos galanes son Rafael Falcón y Arturo de Córdoba, ambos desean adueñarse de Lupe, pero hay una pareja de autoridades que se encargan de mantener el orden, ellas son: Chaflán y Pardavé, alcalde y secretario respectivamente. La música es del famoso compositor Lorenzo Barcelata. La dirección es del mago del cine mexicano Fernando de Fuentes, quien dirigió "Rancho Grande" y "Bajo el Cielo de México". La mejor garantía de que esta película es lo mejor que se ha producido hasta hoy es, el hecho de que es distribuida por la Distribuidora Hispano Mexicana.

El tema de todas las conversaciones es la nueva película costumbrista LA ZANDUNGA, el film que será ofrecido al público capitalino en la más suntuosa premie-

Pospuesta...

—VIENE de la Página Primera

hoy la noticia de que por disposición tomada esta mañana se ha dispuesto posponer la fecha de recepción de esos informes peritales, para el 22 del corriente, con el objeto de que los peritos puedan dar con mayor amplitud, detalle y exactitud su juicio en este importantísimo negocio, por cuyo resultado hay verdadera expectación.

Próximo DOMINGO —
LA ZANDUNGA

RAVENTOS

HOY a las 3, 7 y 8.45—0.60
Una de las mejores películas musicales del año!
Bing Crosby, Bob Burns, Martha Raye y Shirley Ross, en un film cómico-fantástico-musical

BODA EN WAIKIKI (WAIKIKI WEDDING)

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — C 0.40
Ray Milland, en:
TIFON

APELA

A las 7 y 8.45 — C 0.30
Dorothy Lamour, en
HURACAN